平和のまちスタディツアーについて

1 概要

令和4年4月に開館した「平和のまちミュージアム」で、学校での平和学習において中心的な役割が担えるよう、小学校6年生を対象とした「平和のまちスタディツアー」を6月1日から実施する。

このツアーでは、平和のまちミュージアムに加えて、主権者教育(議会、選挙制度等)、文学、地域の歴史などの観点から、近隣の市の施設の見学を選択することとしている。

2 議事堂での学習内容

ツアーの見学施設の一つに議事堂が入っている。

議事堂を見学する小学生は、主権者教育の一環として、議場、委員会室の見学や模擬選挙(実際の投票所の投票箱や記載台を使用) を実施することで、議会や選挙の仕組みについて学ぶ。

5月27日現在申し込みのあった116校のうち、51校が議事堂の見 学を希望している。

3 議事堂見学のスケジュール

6月定例会終了後、6月21日(火)から受け入れを開始する。

【参考】

※5/27現在の議事堂見学予定人数

6月…14校(599人)

7月…14校(808人)

10月…10校(390人)

11月…9校(623人)

12月・・・1校(52人)

1月…3校(135人)

計51校 2,607 人